



Opel Insignia

Año de fabricación: 2011 - 2012

Con motor: A28NER / A28NET

Con cambio automático: AF40

Falta de potencia en el motor / No se alcanza la velocidad máxima

Si en los vehículos arriba mencionados no se alcanza la velocidad máxima, puede deberse a que el software del motor no esté bien programado. En algunos casos, el cliente también puede percibir que el motor no tiene potencia suficiente.

El fallo mencionado afecta a los vehículos con nº de chasis a partir de: B1000001

El fabricante del vehículo es consciente de este problema y por ello ofrece como solución un software modificado. Este nuevo software ya viene montado de fábrica en los vehículos nuevos fabricados a partir de febrero de 2012.

Si surgieran estos problemas, diríjase a su concesionario Opel.